

Landeszuschuß läßt Seniorenbus laufen

Nastätter freuen sich über 15 000 Mark

NASTÄTTEN. RED. Für ihren Seniorenbus erhält die Stadt Nastätten einen Landeszuschuß in Höhe von 15 000 Mark. Das teilte der Minister für Arbeit, Soziales und Gesundheit, Florian Gerster, heute in Mainz mit. Die Mittel werden zur Verfügung gestellt, um die laufenden Betriebskosten des Fahrzeugs zu decken. Der Seniorenbus ermögliche es den älteren Menschen im Raum Nastätten, am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen, so der Minister. Im Rahmen ihrer Seniorenpolitik fördere die Landesre-

gierung eine Vielzahl von Selbsthilfegruppen und Initiativen in Rheinland-Pfalz. Hilfen zur Mobilität spielten gerade für ältere Menschen im ländlichen Raum eine große Rolle. Das Fahrzeug in Nastätten sei auf die besonderen Bedürfnisse der Seniorinnen und Senioren zugeschnitten. Darüber hinaus sei er mit einer Zusatzausrüstung ausgestattet, durch die ältere Menschen mit einer warmen Mahlzeit versorgt werden könnten, wie der Minister erläuterte.